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нию и реконструкции прежних нало-
говых инспекций, а при возведении 
новых учитывается главное усло-
вие – соблюдение всех строитель-
ных норм и правил для комфорта и 
удобства людей с инвалидностью.

 36 человек с физическими огра-
ничениями здоровья уже трудоу-
строены. И как сказал в интервью 
руководитель Управления Фе-
деральной налоговой службы по 
Нижегородской области Николай 
Фёдорович Поляков, сейчас они 
готовы трудоустроить до 100 работ-
ников. Вот такая арифметика.

2008 год
Межрегиональный совет

в Нижнем (№ 6)
В канун юбилея Всероссийско-

го общества инвалидов в Нижнем 
Новгороде прошло очередное за-
седание Приволжского Межре-
гионального совета ВОИ. Столи-
ца Поволжья принимала лидеров 
общественных организаций из 
Самары, Ульяновска, Саратова, 
Оренбурга, Перми, Кирова, Пензы, 
из республик Марий Эл, Башкорто-
стан, Мордовия, Чувашия. Жизнь 
показала, что с течением време-
ни проблем у инвалидов меньше 
не становится. Наоборот, суровая 
действительность высвечивает всё 
более углубляющиеся социальные 
«язвы». Именно это обстоятель-
ство побудило МРС неотложно за-
няться их рассмотрением и приня-
тием радикальных решений.

2009 год
В.В. Путин:

«Создадим условия
для полноценной жизни 

инвалидов!» (№7)
Руководители всероссийских  

общественных организаций инва-
лидов были приглашены к премьер-
министру В. В. Путину на необыч-
ную встречу. Разговор шёл о первых 
набросках будущей госпрограммы 
«Доступная среда для инвалидов», 
которая должна быть разработана 
в 2010 году, а начать действовать 
с 2011 года. Прежде чем детально 
приступить к разбору вороха на-
копившихся проблем, Владимир 
Владимирович напомнил, что в сен-
тябре прошлого года Россия присо-
единилась к Конвенции ООН о пра-
вах инвалидов.

«В ближайшие месяцы прави-
тельство должно разработать пред-
ложения по ратификации этого ос-
новополагающего документа, – за-
метил Путин. – Надеюсь, депутаты 
Государственной Думы поддержат 
этот документ».

Сделаем мир
доступным (№9)

На пальцах можно пересчитать 
российские регионы, имеющие 
свой местный закон о безбарьер-
ной среде для маломобильных 
граждан. Но нижегородский может 
им гордиться!

26 февраля этого года Законода-
тельным собранием области после 
широкого обсуждения закон был 
принят единогласно. Но чтобы он 
заработал в полную силу, ещё мно-

го чего предстоит сделать. Главное, 
чтобы у людей, отвечающих за воз-
ведение новых объектов, за созда-
ние безбарьерной среды как в са-
мом Нижнем, так и в городах и рай-
онах области, было полное понима-
ние важности этого акта. Огромный 
вклад в это дело внесло НОО ООО 
ВОИ – самой крупной обществен-
ной организации в нашей стране.

Для нас всегда открыта
в школе дверь (№10)

Сорок пять лет исполнилось в 
этом году удивительной школе Ни-
жегородской области – Балахнин-
ской спецшколе-интернату для де-
тей с ДЦП. А удивительна эта школа 
тем, что для учащихся она на долгие 
годы становится вторым домом, 
а одноклассники и педагоги – се-
мьёй! И сколько бы лет ни прошло 
после выпуска, приехав сюда, ло-
вишь себя на мысли, что словно не 
покидал свой дом: родные стены, 
знакомые кабинеты, любимые учи-
теля и воспитатели.

Социальные 
приоритеты (№10)

Первое заседание совета по де-
лам инвалидов при губернаторе Ни-
жегородской области было посвя-
щено реализации мероприятий по 
социальной поддержке инвалидов, 
обеспечению лиц с ограниченны-
ми возможностями техническими 
средствами реабилитации, форми-
рованию доступной среды жизне-
деятельности для маломобильных 
граждан.

В работе заседания принима-
ли участие министры, директора 
департаментов, руководители го-
сучреждений, а также лидеры круп-
нейших инвалидных общественных 
организаций: НОО ОО ВОИ – Э. А. 
Житухин, НОО ОО ВОС – Ю. А. Чеп-
ков, НРОООО ИВА – И. В. Андронов, 
НРООО ВОГ – А. В. Седов.

2010 год
И это ещё не всё!(№4)
Большим вниманием телезри-

телей и читателей ознаменовались 
две последние пресс-конференции 
председателя НОО ООО ВОИ Э.А. 
Житухина, который рассказал о 
самых наболевших проблемах, по-
ставленных нашей повседневно-
стью. Отвечал он прямо и откровен-
но.

«Потопили инвалидов», - эти  его 
слова прозвучали в программе «На-
прямую» областной телекомпании 
«ННТВ» о пресловутом 122-м феде-
ральном законе и других норматив-

ных актах последнего десятилетия, 
приведших к отмене льгот для лю-
дей с ограниченными возможно-
стями.

«Не даёт развиваться 94-й за-
кон»- убеждал  он нижегородских 
журналистов, собравшихся  в ре-
дакции газеты «Комсомольская 
правда»,  в том, что предприятия, 
где работают инвалиды, не могут 
получить государственный заказ на 
изготовление продукции.

О мечтах и проблемах
во всеуслышание(№8)
 В нашей стране каждой третьей 

региональной организацией Все-
российского общества инвалидов 
руководит женщина. Многие из них 
приехали в Нижний Новгород на 
конференцию под говорящим на-
званием «Женщины ВОИ: опыт пре-
одоления барьеров».

  То,  что наш город был выбран 
Центральным правлением обще-
ства для проведения такой конфе-
ренции, говорит о значимости реги-
ональной областной организации в 
системе ВОИ. Как рассказывала по-
мощник председателя ВОИ по про-
блемам женщин-инвалидов Тамара 
Васильевна Золотцева, обычно для 
подобных форумов ЦП избирало 

регион, где областной организаци-
ей руководит женщина.

Однако Нижегородская стала 
исключением. Председатель Э. А. 
Житухин признавался, что ему даже 
пришлось убеждать серьёзными 
аргументами ЦП, чтобы конферен-
цию проводили именно у нас. Его 
доводы показались в Москве очень 
убедительными. 

2011 год
С надеждой 

на будущее (№12)
В Москве состоялся V съезд Все-

российского общества инвалидов. 
Итоги минувшего пятилетия под-

вёл на нём председатель ВОИ, де-
путат Государственной думы А.В. 
Ломакин-Румянцев. В докладе не 
было бравурных ноток о достигну-
том, обсуждалась конкретика, то, 
что волнует и беспокоит миллионы 
наших сограждан сегодня: а это – 
обеспечение лекарственными пре-
паратами и рост цен на них, труд-
ности, связанные с получением 
путёвок в санатории, медицинское 
и реабилитационное обслуживание 
инвалидов, формирование безба-
рьерной среды, совершенствова-
ние законодательства, касающего-
ся защиты прав и интересов людей 
с инвалидностью.

2012 год
«Надо продолжать 
жить дальше» (№3)

Так сказала павловчанка Екате-
рина Васильевна Курносова в день 
своего 100-летия. Дата её рожде-
ния ещё дореволюционная – 24 но-
ября 1911 года. Трудилась она до 80 
с лишним лет. 

- И до сих пор работала, – гово-
рит с улыбкой баба Катя, – если бы 
глазоньки мои лучше видели. 

А вообще на здоровье она не 
обижается и старается двигаться. 
Хоть вокруг стола, но несколько раз 
в день обойдёт, чтобы поменьше си-
деть.

Возвращение 
к полноценной жизни (7)

ФГУП «Нижегородское  протез-
но-ортопедическое предприятие» 
отметило своё 90-летие со дня ос-
нования.

Нижегородская  протезная ма-
стерская первоначально распола-
галась  в самом центре города, на 
улице Свердлова. В 60-х годах на-
чалось строительство нового про-
тезного завода в Ленинском районе 
– в обширной промзоне он не поте-
рялся среди заводов-гигантов.

В картотеке предприятия более 
21 тыс. пациентов с заболевания-
ми и деформациями опорно-дви-
гательного аппарата, из них инва-
лиды – 19 тысяч, дети-инвалиды 
– 1300 человек, инвалиды военных 
конфликтов, в том числе инвалиды 
Великой Отечественной войны – 
порядка 400 человек. Ежегодно для 
обеспечения техническими сред-
ствами реабилитации на предпри-
ятие обращается 13-15 тысяч жите-
лей Нижегородской области.

     
Мы гордимся вами!(№10)

В Лондоне, на родине паралим-
пийского спорта, сборная России 
заняла второе место, опередив 
признанных лидеров – Великобри-
танию и США.

В копилке российских паралим-
пийцев 101 медаль(35 золотых, 38 
серебряных и 28  бронзовых). Таким 
образом, российские спортсмены 
(язык не поворачивается назвать их 
инвалидами) вдвое перекрыли до-
стижения предыдущей пекинской 
Паралимпиады.

Отраден и тот факт, что в составе 
паралимпийской сборной России 
было 14 нижегородцев, и каждая 
6-я завоёванная россиянами ме-
даль была их.
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ЛЮДИ
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